

Fecha: 26-06-2024 Medio: Diario Concepción Diario Concepción Supl.:

Noticia general Título: Ministro Grau se reunió con empresas locales en Los Ángeles

Diario Concepción

El ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau, se dirigió a la comuna de Los Ángeles, donde participó del II Encuentro Regional de Empresas del Biobío, Irade 2024, instancia donde participó en el panel "¿Cómo avanzamos?", donde abordó la agenda de pro crecimiento, inversión y reactivación de la región, poniendo especial foco en los sectores forestal, agroindustria y

El panel estuvo también conformado por el presidente de empresas CMPC, Luis Felipe Gacitúa; la directora de Irade, Mónica Álvarez y el empresario Ítalo Zunino Besnier, y tuvo como objetivo dialogar sobre la transición energética y el desarrollo económico de la región.

En la instancia el ministro agradeció la iniciativa apuntando que "descentraliza la discusión económica respecto a grandes temas. Hemos hablado acá de cómo vamos a acelerar la inversión a través de tener un sistema de permisos más ágil que, sin reducir la calidad regulatoria, la haga más rápido y de más certeza. Hemos hablado también de las perspectivas que existen de inversión en el país y también hemos dicho que la región del Biobío, tiene un desafío para tener cifras más positivas estimadas en el futuro en materia de inversión, y eso justamente es lo que estamos trabajando en la articulación con sindicatos, con la CPC del Biobío y con las universidades para lograr un plan de fortalecimiento de la industria", señaló.

Por su parte el presidente de Irade, Paul Esquerré Dal Borgo, señaló que "en el Segundo Encuentro Regional de Empresas que realizamos en Los Ángeles abordamos temas críticos que influyen en el desarrollo económico y social del país y de la región del Biobío, con la firme convicción de la relevancia del diálogo público privado. Los desafíos actuales que enfrentan las empresas, ya sea en los sectores forestal, agro, pesca, energía, agua e infraestructura, son enormes y nos deben impulsar a buscar soluciones innovadoras y sosteni-

CAPITAL DE LA PROVINCIA DE BIOBÍO

## Ministro Grau se reunió con empresas locales en Los Ángeles

El titular de la cartera de Economía, además evaluó la situación de las pymes afectadas por los sistemas frontales.

Pág.: 16 Cm2: 613,2 VPE: \$ 737.099



bles. Somos una institución que busca contribuir al desarrollo de las empresas, con foco en la competitividad regional y la construcción de capital social, que es lo que vivimos hov".

Posteriormente, el ministro Nicolás Grau junto a la delegada presidencial provincial de Biobío, Paulina Purrán, el senador Gastón Saavedra y las diputadas Clara Sagardía, Karen Medina y Flor Weisse sostuvo una reunión con las Cámaras de

Comercio y de Turismo de Los Ángeles para abordar la afectación económica de empresas de la región tras el pasado sistema frontal, instancia donde reforzó la importancia de los catastros productivos que se están haciendo en terreno desde el 14 de junio para levantar ayudas posteriores

"La comuna de Los Ángeles es la tercera comuna más afectada de la región, en términos de Mipymes que

sufrieron algún tipo de inundación, por lo tanto, es muy importante estar acá, conversar con ellos, tranquilizarlos y decirles que el Gobierno del Presidente Boric los va a apoyar tal como lo ha hecho otras veces, pero para esos efectos primero hay que catastrar, y esa es la etapa en la que estamos ahora", señaló el ministro.

**OPINIONES** Twitter @DiarioConce contacto@diarioconcepcion.cl

8.100

24.300

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

